

Haltestellen- und Linientafeln

für die Glatttalbahn

Die Verkehrsbetriebe Glatttalbahn (VBG) transportieren jährlich 30 Millionen Reisende (Stand 2014). Die SIGNAL AG fabriziert für die VBG sowohl die Haltestellen- als auch Linientafeln für die Buslinien. Dank Vorfabrikation und individueller Fertigstellung der Tafeln können sehr kurze Lieferzeiten garantiert werden.



Bild 1+2: Haltestellen- und Linientafeln leiten und informieren Passagiere an der Bushaltestelle.

Die VBG verbindet die Regionen Glattal, Zürcher Unterland, Zürich Oerlikon, Zürich City und Winterthur mit dem Flughafen Zürich-Kloten.

Halbfabrikate für kurze Lieferzeiten

In den Jahren 2015–2016 hat die SIGNAL AG mehrere Hundert Haltestellen- und Linientafeln ausgeliefert. Die Tafeln werden nach den

Richtlinien des ZVV (Zürcher Verkehrsverbund) und in diversen Ausführungen produziert. Um kurze Lieferzeiten zu gewährleisten, produziert die SIGNAL AG Halbfabrikate und lagert diese im Werk Büren an der Aare ein.

Nach Bestellungseingang werden die Tafeln mit dem individuellen Text versehen und innert kürzester Zeit an

die VBG ausgeliefert. «Die grösste Herausforderung besteht darin, die Lagerbestände richtig zu planen», so Werner Meyer von der SIGNAL AG. Das Projekt wurde in enger Zusammenarbeit zwischen den Projektleitern Werner Meyer und William Berckmeyer von der VBG realisiert.